

Juan Manuel Oliva: Secretario de Elecciones del PAN

‘Dicen que me ando moviendo mucho’

Mayolo López
y Evlyn Cervantes

Juan Manuel Oliva Ramírez, ex Gobernador de Guanajuato, rechaza haber dejado una herencia de corrupción en la entidad como resultado de su gestión, según lo ha denunciado el PRI.

El hoy secretario general de Elecciones del PAN, asegura en entrevista que su administración ha sido la más auditada en la historia de la entidad.

¿Qué piensa de las acusaciones que se han formulado con la entrada del nuevo Gobierno en Guanajuato, y que relacionan a ex colaboradores suyos con actos de corrupción?

Primero, que la administración de un servidor fue la más auditada en la historia de Guanajuato, no se diga de los últimos sexenios del PRI. Estas auditorías ya han sido dictaminadas y no se encontró nada grave.

Vemos un doble juego, sobre todo del PRI, porque el PRI en mi sexenio demandó auditar al Gobierno de Juan Manuel Oliva y el PAN dijo que sí, y el Verde dijo que sí, y el Panal dijo que sí y Juan Manuel Oliva dijo también que sí. Y se auditaron.

El tema de la refinera se auditó al 100 por ciento y no se encontró nada; la Expo se auditó al 100 por ciento y no se encontró nada; el tema del tren interurbano, de los terrenos, se auditó y no se encontró nada.

Ese tema fue satisfeco a plenitud expresa del PRI, pero ahora resulta que quieren abrir el tema, es una cuestión que obviamente ya se dictaminó y ahí está la constancia, la evidencia de que no pasó nada en esas auditorías que se hicieron.

¿El Gobernador no tiene mano en esto?

No yo creo no. Yo confío en el Gobernador Miguel Márquez, es un hombre que obviamente yo creo que hará mucho bien por Guanajuato. Hay decisiones que se han tomado, por ejemplo lo de los funcionarios de Salud son denuncias que se hacen en el sexenio de un servidor, son denuncias que se dan y se llevan por buen proceso por el Procurador y ahí están los resultados.

¿Por qué durante su administración no se metió a la cárcel a ninguno de los funcionarios involucrados en corrupción?

Bueno, si hubo detenciones, pero las auditorías no son a contentillo. ¿Qué pidió la oposición? Auditar integralmente y se auditó, pero si la auditoría dice que no hay, yo no puedo como Gobernador decir que haya a la fuerza.

¿Qué lo distingue a usted de Andrés Granier?

¡Ay Dios! Pues que Guanajuato no es Tabasco para empezar. Primero, no somos un estado



FUEGO TRICOLOR. El ex Gobernador de Guanajuato asegura que las acusaciones contra funcionarios de su administración han salido del PRI.

ASÍ LO DIJO

“Vemos un doble juego, sobre todo del PRI, porque el PRI en mi sexenio demandó auditar al Gobierno de Juan Manuel Oliva y el PAN dijo que sí”.

quebrado, y no sólo de Tabasco, también de Coahuila. No somos un estado quebrado, para empezar, este tema es fundamental.

Nos han dicho que endeudamos a Guanajuato al nivel de Coahuila o que quebramos al nivel de Tabasco. No es cierto. En la administración de tu servidor hubo una inversión histórica de 85 mil millones de pesos para infraestructura, yo creo que Granier no lo tuvo, ni mucho menos el ex Gobernador de Coahuila.

Algo más: el estado es sano. En el escenario nacional Guanajuato tiene un bajo nivel de endeudamiento considerando montos absolutos, indicadores per cápita. Promedio nacional: 2 mil 962, Guanajuato: mil 329, y así podríamos seguir enumerando algunas cuestiones, no lo digo yo, Standard & Poor's. Métense a su página de internet, algunos conceptos que dicen: “Guanajuato cuenta con sólidas prácticas administrativas”, que eso nos distingue.

¿Y si esto viene del PRI, a qué lo atribuye?

Hay muchas versiones. Unos dicen que me ando moviendo mucho en México.



El ex Presidente Vicente Fox con Oliva, durante una reunión de la Internacional Demócrata de Centro en 2008.

Legalizar la droga no es la solución

Mayolo López
y Evlyn Cervantes

Juan Manuel Oliva no se arrepiente de haber apoyado al ex Presidente Vicente Fox, pero no respalda su postura de que cultivaría marihuana si fuera legal hacerlo.

El secretario general adjunto de Elecciones del PAN, uno de los principales promotores de la figura del ex Mandatario, se manifiesta en contra de la idea que Fox puso a debate en los últimos días: la de producir y comercializar la hierba.

¿Es cierto que ya le pidió a Fox apartar una parcelita para sembrar marihuana en el rancho San Cristóbal?

Yo estimo a Vicente. Dirán lo que digan de Vicente, pero yo no me arrepiento de haberlo apoyado. Yo fui su coordinador nacional de la red Alintra.

El hizo una historia con el PAN y con los ciudadanos: sacar al PRI de Los Pinos y empe-

zar la alternancia. Pero en este tema (de la marihuana), aunque lo estime, no lo comparto. El tema de legalizar la droga no es la solución. Se requiere un proceso más integrado, se requiere un trabajo más sólido. Este tema de la drogadicción (sic) es un tema multifactorial.

Si lo invitara al rancho, ¿qué le diría a Fox?

Yo respetaría su decisión, pero no la comparto. Ya vimos que anda en Estados Unidos y en otras partes pretendiendo colocar la marihuana en Estados Unidos. No es la solución para atender el problema que viven muchos jóvenes en el País.

Fox siempre ha expresado su convicción de que legalizar la droga es un camino para bajar los problemas del narcotráfico, dejar afuera a las organizaciones criminales y que el ciudadano produzca para vender en los centros de consumo, esa siempre ha sido una expresión suya; nosotros decimos: la respetamos, pero no la compartimos.